

Verabschiedung von Herrn Lübken

Es war Wunsch von Herrn Lübken, bereits heute und nicht wie geplant in der nächsten Ratssitzung verabschiedet zu werden.

Diese Verabschiedung nimmt Bürgermeister Töpfer vor. Er bedankt sich bei Herrn Lübken für seine in Marienheide geleistete Arbeit und wünscht ihm in seinem neuen Tätigkeitsfeld viel Glück und Erfolg.

Sanierungsmaßnahme Gesamtschule

Bürgermeister Töpfer teilt mit, dass der Entwurf des Gutachtens in den nächsten Wochen mit den zu beteiligenden Fachbehörden abgestimmt werde. Die Verwaltung habe der Schule mitgeteilt, dass in der am 15. Mai stattfindenden Sitzung der Elternpflegschaft und der Lehrerkonferenz hierzu noch nichts gesagt werde. Erst nach Abstimmung mit der Kommunalaufsicht und nach Behandlung in den politischen Gremien soll die Schule einbezogen werden.

Mit diesem Vorgehen ist der Rat der Gemeinde einverstanden.

Geschäftsprozessoptimierung

Bürgermeister Töpfer gibt einen kurzen Sachstandsbericht zur gestrigen Informationsveranstaltung für die Gemeinderäte in Radevormwald.

Bereitschaft der Schulhausmeister

Ratsmitglied Schneider erbittet Auskunft zum Einsatz der Schulhausmeister an Sonntagen, wenn die Baptisten im PZ ihren Gottesdienst abhalten.

Die Frage konnte in der Sitzung nicht beantwortet werden. Die Situation stellt sich wie folgt dar:

Seit dem Sommer letzten Jahres wird das PZ sonntags von den Baptisten für Gottesdienste genutzt. Sie zahlen hierfür eine Kostenpauschale von 50 €/Sonntag. Für die Bestuhlung sorgen sie selber. Überstunden durch die Hausmeister fallen nicht an, da den Baptisten ein Schlüssel überlassen worden ist.